

## newsletter juillet 2014

Soumis par Cristina Buffon  
06-07-2014

### PASSAGE VERS UN NOUVEAU CYCLE

Un cycle s'achève pour l'humanité, une manière de se vivre et de s'envisager dans l'impuissance, la peur et l'illusion du pouvoir nous quitte, il nous reste, au-delà de choisir d'autres repères et paramètres de vie, à accepter tout ce qui a été vécu pour permettre une intégration et véritablement offrir un nouveau scénario de vie. Libérer, accepter, intégrer et renaître. Le cycle nouveau est porteur de sens, de légèreté, d'ouverture et d'évidences. Comme si les pièces du puzzle s'ajustaient comme par magie. Le contrôle demande plus que jamais à être abandonné pour offrir au champs des possibles, au-delà même de nos espérances les plus folles.

Ce passage demande le renforcement des fréquences de valeur (le sacré), de confiance (croire en soi), de foi (l'abandon et le lâche prise), d'affirmation (la juste place et la force du non) et de communication (écoute profonde, intuition, expression, don et recevoir). Ces clés sont essentielles au passage, je dirais même à l'accouchement de ce qui est en gestation. Quelques liens de loyautés et quelques croyances bien ancrées retiennent encore l'installation pleine et complète dans cette magnifique demeure que nous avons bâti pierre après pierre sur le lit de nos transformations intérieures. Nous sommes sur le seuil de la porte, nous entrons, nous ressortons puis nous retourner dans la demeure de notre enfance à regarder ce que nous avons bâti depuis là, hésitant encore à reconnaître le changement et à se l'approprier. Reconnaître ce que nous avons accompli, reconnaître qui nous sommes devenus, comme nous avons grandi et ne plus se regarder toujours depuis les mêmes espaces et avec le même regard. Reconnaître pour donner la juste valeur à chaque chose, à chaque pièce de l'échiquier qui nous offre aujourd'hui une fresque inattendue. La valeur renforce la confiance. La confiance renforce la foi et le lâche prise. Ensemble elle permettent à l'affirmation de s'installer comme une force, une clé à se positionner et à se faire exister. Le tout permet à la communication, au don et au recevoir de s'ajuster et de s'aligner sur la fréquence du cœur. Cet été 2014 nous invite au recentrage, à l'introspection, au bilan même de tout ce qu'il a été amené à vivre et à ne pas vivre. Vouloir faire le tri, faire de l'espace et choisir avec quoi continuer la route pour épouser une nouvelle fréquence dès l'automne : une fréquence qui nous bouscule dans nos anciens ancrages, nos vieux schémas et nos anciens modes opératoires qui nous parlent encore de peur, de victime, de contrôle ou d'illusion des attentes et des devoirs face au monde extérieur. Une fréquence qui nous invite à nous rassembler, à nous unifier, à nous rapatrier pour prendre un nouveau départ sur une terre allégée. La conscience s'élève, l'être humain se découvre créateur, il retrouve son pouvoir ou plutôt se reconnecte à la puissance de vie qui l'anime, il réalise qu'il a été cocréateur comme le reste de l'humanité d'un cycle d'apprentissage...mais qu'il peut s'envisager, se penser et se vivre autrement. Il lui manque la foi que cela est possible, tant les croyances apprises et emmagasinées le maintiennent dans l'illusion que la réalité est celle qu'il croit. Et si les choses étaient autrement ? Un été pour se rencontrer, se choisir et se rechoisir. Un été pour faire de la place et permettre un espace de découverte intérieur. Un été pour se reposer, retrouver une autre relation au corps qui va apparaître comme la pièce maîtresse de l'intégration du changement à l'automne. Un automne qui demande au-delà de vouloir comprendre, de vouloir accepter et intégrer cette première partie de vie, ce cycle qui se termine et tout ce que cela a impliqué de parties de soi et de scénarios joués sans conscience, enfermés dans le limbe de l'ego qui nous a maintenu dans l'illusion du monde et de soi. Accepter, faire le deuil et intégrer ce qui a été et ce qui ne fut pas, pour se permettre un recommencement, un nouveau départ, plus souple, plus léger, plus mobile. Permettre et se permettre une renaissance, une possibilité de se laisser émerger et de se révéler, de se découvrir et de devenir au-delà. Retrouver l'essence de la création, l'intention, la graine qui féconde la matière et donne naissance à la manifestation de soi sur la terre.

**STAGE DEVENIR SOI : ouvrir les portes à notre potentiel de Vie.** 14 au 18 juillet

Ce stage propose de retrouver, se retrouver et se reconnecter à l'essence de notre potentiel d'origine, celui dont nous sommes dépositaire, qui se situe avant l'âge de trois ans : cette partie d'univers qui aurait pu se développer sans adversité, les jeux de la dualité, la peur, les croyances, les conditionnements et pourtant l'adversité et les résistances ont été des clés essentielles à l'apprentissage. La force et l'intensité du « vouloir retrouver ce potentiel » puise sa force dans les exils de soi, les chemins de traverse parcourus, les non sens expérimentés, les moments de désespoir les plus profonds auxquels, non seulement nous avons survécu, mais qui ont forgé notre âme et notre cœur. Le vouloir et la force de l'intention sont de puissants moteurs de changement et de création de soi. Se perdre pour mieux se retrouver. Se perdre pour vouloir vraiment se retrouver. CE STAGE EST UNE INVITATION A DEVENIR. Il propose de 1. Se reconnecter à son potentiel d'origine, vouloir en prendre soin et le faire grandir. 2. Se reconnecter aux trésors de notre âme et rapatrier les potentiels endormis de notre filiation, de notre arbre généalogique et d'autres temps. 3. Guérir et nourrir les moments de notre histoire qui nous parlent des chocs, des rejets, des cassures, des ruptures intérieures qui nous ont éloignés et détournés de notre chemin intérieur et s'auto-riser à réinvestir notre voie naturelle. 4. Retrouver la puissance et la lumière de notre corps, la vitalité de nos cellules et les clés de l'abondance, de la prospérité. Pour soi et pour le monde, devenir une étoile et inspirer d'autres à se découvrir et à croire en leur chemin de vie. Quand notre vie est alignée à la colonne de notre âme et de notre cœur, les portes de l'univers s'ouvrent et tout est possible, même ce qui semblait le plus improbable. Horaire Lundi, mardi et mercredi 9h30- 17h Jeudi 10h-13h Vendredi 9h30- 16h00 Ce stage peut également se faire à la carte, choisir de prendre un ou plusieurs jours. 680- Lieux des stages ; Place de l'Octroi, Carouge et lieux

extérieurs. PROGRAMME AUTOMNE 2014 LE CHEMIN VERS L'UNITE Les clés du passage Le programme des stages, méditations et conférences de l'automne sera en ligne sur [www.7clefsdevie.com](http://www.7clefsdevie.com) et [www.intelligenceemotionnelle.net](http://www.intelligenceemotionnelle.net) la semaine prochaine-